

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 11 de Abril de 2013 16:55

Los devastadores efectos de la crisis, sumado a los recortes en las prestaciones sociales, golpean a las puertas de las iglesias y entidades evangélicas de manera creciente. El Fondo Evangélico de Emergencia Social (FEES), creado por Diaconía, es una oportunidad de apoyar la ayuda asistencial que prestan las entidades e iglesias evangélicas, de forma directa.



Foto de **Walter Degirolmo**, participante del [Concurso Fotográfico organizado por el FEES](#) (Diaconía)

(Redacción, 11/04/2013) **“El sistema está desbordado. Los servicios sociales municipales nos trasladan la necesidad de apoyarles en la cobertura de las necesidades básicas de muchas de las familias que atienden cada día”** , informa [Diaconía](#)

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 11 de Abril de 2013 16:55

en un comunicado interno enviado a sus ONGs y diaconías locales.

Es que, ante **los devastadores efectos de la grave crisis que castiga a las familias españolas** de forma inclemente **desde hace más de 6 años**, toda ayuda es poca. Especialmente, cuando los recortes impuestos a los Ayuntamientos en sus partidas para subvenciones y asistencia social, se han reducido año tras año de forma considerable.

Pero lo cierto es que las ONGs evangélicas e iglesias locales que prestan actualmente algún tipo de ayuda asistencial básica –reparto de ropa y alimentos, orientación social, etc.- (que son muchas), también están al límite de sus posibilidades económicas y materiales ante la creciente demanda que llama a sus puertas.

FONDO EVANGÉLICO DE EMERGENCIA SOCIAL (FEES)



Por esa razón, Diaconía creó hace unos meses el [Fondo Evangélico de Emergencia Social \(FEES\)](#), una iniciativa orientada a **apoyar con recursos económicos a aquellas entidades, diaconías locales e iglesias que ya están ofreciendo alguna prestación asistencial.**

Para ello, Diaconía apela a la solidaridad de todos cuantos puedan colaborar con este fondo FEES y a las iglesias, para que promuevan la participación del pueblo evangélico en esta situación de emergencia.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Jueves, 11 de Abril de 2013 16:55

“Al igual que nos hemos movilizado para intervenir de manera rápida en catástrofes humanitarias ocurridas en otros países, ahora necesitamos ayudar a la gente tan afectada por la crisis económica en España (desahucios, gente buscando en cubos de basura, más de 2 millones de menores que viven en pobreza relativa en España, etc.)”, dicen. “Nuestras iglesias y entidades necesitan ayuda para poder seguir atendiendo la gran necesidad que llama a sus puertas y para poder seguir siendo un instrumento útil a la sociedad”.

OFRENDA ESPECIAL

El FEES se presenta como **“un recurso práctico y eficaz para la acción directa”**, pero en estos momentos necesita un impulso. Para ello, Diaconía pide, como medida excepcional, **que se recoja en las iglesias una “ofrenda especial”** para tal fin.

“Os rogamos que planteéis la situación en vuestras iglesias animándoos a recoger una ofrenda especial entre vuestros miembros para aportar al FEES como habéis hecho en otras ocasiones, y así poder intervenir de manera directa con tantas familias y menores que sufren el azote de la pobreza en España. Hoy la necesidad está más cerca que nunca y CUALQUIER ayuda es importante”, dicen.

Para más información podéis llamar al **902112661 / 917643269**, o visitar www.diaconia.es

Para aportar fondos al FEES, el número de cuenta es **0049-3140-97-2614152724**. El concepto FEES-nombre del donante (iglesia o persona).

Fuente: Diaconía / Redacción: Actualidad Evangélica